



SOBRE LA FUNDACIÓN...

La Fundación Amigos de las Abejas es una entidad sin ánimo de lucro, creada en el año 2007, cuyas actividades son realizadas únicamente por voluntarios. Su objetivo principal es sensibilizar a la opinión pública e instituciones de la importancia de las abejas en el desarrollo y conservación de los ecosistemas por su labor polinizadora

LA IMPORTANCIA DE LAS ABEJAS

Son responsables de la polinización de más del 70% de las especies vegetales, un tercio de los alimentos que consumimos dependen de su trabajo, son fundamentales para el mantenimiento y conservación de los ecosistemas.

LA IMPORTANCIA DE SU PROTECCIÓN

La desaparición de las abejas comprometería seriamente la supervivencia de numerosas especies vegetales, así como cuantiosas pérdidas en la agricultura. Actualmente su supervivencia solo puede ir pareja de la apicultura.

En la década de 1980, entró en las colmenas europeas la Varroa, un ácaro que provocó la muerte de todas las colonias de abejas melíferas silvestres y que obliga a los apicultores a tratamientos continuos por ser imposible de erradicar.

En los últimos años la mortandad media de las colonias de abejas en Europa fue superior al 20%, siendo los mayores problemas el uso de plaguicidas y herbicidas en la agricultura, la llegada de nuevos parásitos de la abeja, el abandono de la actividad apícola, la contaminación y el cambio climático.

PROYECTOS QUE REALIZA LA FUNDACIÓN



RECUPERACIÓN DE ENJAMBRES

La Fundación dispone de una red de voluntarios con experiencia con el fin de recuperar los enjambres no controlados.

SENSIBILIZACIÓN MEDIANTE CHARLAS

Con el objetivo de dar a conocer y concienciar a la sociedad sobre el papel fundamental que tienen las abejas en la conservación de los ecosistemas y su biodiversidad.



COLMENARES DE POLINIZACIÓN

Su objetivo es mejorar la productividad de la cubierta vegetal de los ecosistemas con deficiencias en polinización entomófila. Localizados durante todo el año en lugares sin colmenas cercanas. Se realizan visitas guiadas a los mismos.



JORNADAS Y CONFERENCIAS

Organización y participación en conferencias y mesas de debate con otros expertos en apicultura con el fin de compartir e intercambiar conocimientos e ideas en este campo.



MUSEO APÍCOLA

Su principal objetivo es promover la cultura sobre la apicultura y las abejas a los ciudadanos para favorecer su respeto y comprensión. De carácter ambulante y compuesto por elementos apícolas antiguos y modernos además de productos de la colmena. Este museo se ofrece a todas aquellas entidades que lo soliciten.



RUTAS DE FLORA Y MIEL

Con el fin de revitalizar el turismo rural y ambiental con una propuesta de rutas de senderismo por parajes de los pueblos negros de Guadalajara, acercando a los participantes el conocimiento de la flora de la zona y los usos tradicionales de la apicultura tradicional y de producción familiar.



Proyectos realizados gracias a la colaboración de...

